



La Corporación Chilena de la Madera -Corma- frente a anuncios de debatir nuevas regulaciones para la actividad forestal y mundo rural

Santiago, lunes 13 de febrero 2023

“Es inoportuno hoy abrir un tema sobre regulaciones, en momentos en que estamos enfrentando una emergencia nacional. Todas nuestras capacidades están hoy abocadas a combatir los incendios generados por otros. Gerencias, profesionales y trabajadores silvícolas están desplegados en el territorio, comprometidos en cuerpo y alma, día y noche sin descanso, para proteger la vida de los vecinos, sus viviendas, los centros poblados y la naturaleza.

“Los incendios son un tema de seguridad pública y no el resultado de una actividad determinada. El 100% de los incendios que están afectando la zona sur del país han sido causados por la mano del hombre y en muchos casos con evidencias claras de intencionalidad. Para detenerlos sólo hay un camino: llevar a cero la aparición de nuevos focos, y detener a los delincuentes que están tras ellos. Esta es la agenda crítica de hoy. No debemos desviarnos de lograr detener la ocurrencia y, como parte de ello, perseguir de manera efectiva la intencionalidad, ya que los bajos resultados alientan a quienes los cometen a seguir quemando con total impunidad.

“Con todo, en el seno del Consejo de Política Forestal hemos estado trabajando durante todo el año con el Ministro de Agricultura sobre la mejor manera de ir integrando la evidencia científica al plan de desarrollo forestal, que como país tenemos que impulsar entre todos. El mundo de la madera y las fibras son esenciales para el desarrollo sustentable de Chile, y ya tendremos la oportunidad de volver sobre ello, pero la urgencia sabemos todos donde está”.

COMUNICACIONES CORMA